



La oposición islámica gana un número significativo de escaños en las elecciones jordanas

- [12/9/2024](#)

El partido islamista de la oposición jordana logró importantes avances en las elecciones parlamentarias celebradas el martes debido a la creciente indignación por la guerra de Israel contra Hamás.

En virtud de una nueva ley electoral, los partidos políticos reciben 41 de los 138 escaños del Parlamento jordano. Todos los demás escaños están dominados por facciones tribales y progubernamentales. Según los resultados preliminares de las elecciones del miércoles, el Frente de Acción Islamista, brazo político de los Hermanos Musulmanes, obtuvo 31 de esos 41 escaños.

Furia: se cree que la popularidad del partido se debe a la simpatía del público en general por los palestinos y a la furia contra Israel por la guerra en Gaza.

En el período previo a las elecciones, los Hermanos Musulmanes encabezaron grandes protestas antiisraelíes en Jordania para demostrar su apoyo a los palestinos y a Hamás. Los palestinos constituyen casi la mitad de la población de Jordania.

Las elecciones reflejan el deseo de cambio, y los que votaron no eran necesariamente todos islamistas, sino que deseaban un cambio y se habían hartado de las viejas costumbres.
—Murad Adayleh, secretario general del Frente de Acción Islamista

¿Qué significa esto? Mientras que el rey jordano Abdullahii bin al Hussein es quien tiene el poder de decisión final, el Parlamento sirve para introducir y aprobar leyes que aceleren la reforma política.

La próxima Cámara de representantes debe ser enérgica a la hora de enfrentarse a la extrema derecha israelí, que puede, en el futuro, alinearse con la extrema derecha estadounidense si [Donald] Trump gana las elecciones en Estados Unidos.
—Murad Adayleh

Profecía: Jordania mantiene relaciones diplomáticas con Israel, pero su pueblo tiene fuertes sentimientos antiisraelíes. La Biblia profetiza que estos sentimientos llevarán a Jordania a volverse contra Israel.

Más información: lea nuestro folleto gratuito [Jordania y la Iglesia de Dios en profecía](#)